

NORMANDIE

VERNON. Le foyer des Fontaines de la rue Emile-Loubet affiche complet. Douze préadolescents seront accueillis.

Le nouveau foyer inauguré

L'association les Fontaines Abbé Pierre Marlé a inauguré les locaux tout neufs du foyer de préadolescents de la rue Emile-Loubet.

« Je tiens à rendre un hommage au fondateur de cette association, l'abbé Pierre Marlé, qui nous invitait toujours à nous dépasser, à poursuivre et à transmettre son idéal humaniste et éducatif », soulignait Gérard Varin, président de l'association, au moment de l'inauguration de ce foyer, devant de nombreux conseillers généraux de tous bords

En complément de l'ouverture de ce nouveau foyer éducatif accueillant douze préadolescents, six places d'accueil pour les jeunes majeurs et deux places d'accueil familial éducatif ont été créées.

Au sein de l'association, il revient à François Denoncin, Annie Gorju, François Villers, Martine Lieven et Gérard Perchey et à



Lors de l'inauguration

leurs équipes de « faire en sorte que cette maison d'accueil soit un havre de paix et d'éducation pour ces jeunes ».

Ensuite le président questionnait : « Pourquoi accueillir et protéger ces jeunes ? » Depuis l'ordonnance de 1945, il y a une différence entre la justice des mineurs résolument éducative et celle des adultes plus répressive.

Le nouveau foyer n'est pas une maison fermée, mais plutôt ouverte sur la vie et ouverte également pour les parents de ces enfants temporairement accueillis. « Dans une société qui ne voit que les bons, nous nous devons tous d'accompagner ces jeunes qui par leur manque de formation, leur difficulté familiale, restent sur le bord de la route », affirmait Gérard Varin.